

といろ通信

2015年3月最終号

みなさま、ごきげんよう！
というスタッフの楠永です。

寒さも少しずつ和らぎ始めたようですが、みなさまいかがお過ごしでしょうか？

今回が私の作るという通信最終号となります。今までありがとうございました。

というに来てからの三年間本当に色々な事がりました。辞めたいと思った事もありますが、自分には余りに荷が重く思っていた事が有ります。今でももっとやれることがあったのではと後悔する事が沢山あります。

色々な方の助けがあったからこそできてこられたという事は紛れもない事実だと思います。本当にお世話になりました。

私が三年間というスタッフをして感じた事は「ひきこもり」という言葉の誤解をねぞすたいわね。

先月愛媛でのひきこもり支援セミナーに参加させていただいた時香川県の元当事者さんが言っていた言葉でも通じるのですが「ひきこもり」という言葉ではくくれない問題がこの業界にはあるとおっしゃっていました。



会場

「ひきこもり」と言われる人達は皆が皆外に出てこない訳ではありません。という利用者さんが良い例となっています。でも皆それぞれ悩みが有ったりします。

当事者と言われる人達は「ひきこもり」ではなく「生き辛さを抱えた人達」だと思います。そう思うと「ひきこもり」という問題を抱えたご家族の皆さんもまた当事者だと思えます。

この3月で私はというのスタッフを退かせて頂きます。この「生き辛さを抱えた人達」という問題に私なりに向き合う職業として私は「整体師」という道を選びました。

わたしが一番苦しかった時代に「人は何故生きるのか」などの問いの答えを未だに私が捜しているからだと思います。心の問題から観る身体の問題。身体の問題から観る心の問題。私は「整体」に一つの光明を見出して言います。

それはそれとしてこれからも頑張っていきますので、身体（心も含めた）の不調などあれば相談いただければ幸いです。

連絡先：楠永洋介

携帯090-4979-6409

さて3月はいの波川のというの最後の月です。31日の火曜日が最終の開所日となります。31日にお花見を出来たらいいなと思っています。去年と同じく河原でお弁当を持ち寄り、おかず交換なんかしながらワイワイやりたいなと思っています。

お風呂飯を皆で食べながらと思っているので31日11時にというに集合をお願いします。

その他分からない事などありましたら、ごつらも楠永の携帯にお願いいたします。

携帯090-4979-6409



満開♪満開♪
と相成ればいいですね♪
(写真は去年のものです)

という最後の日に沢山の人の来て頂ける事を願っています。

という通信は今回で最後！

今まで本当にありがとうございました！
という通信は楠永がお送りしました！

場所

高知県香川郡いの町

波川2055-1

お問い合わせ先

088-856-7360

(月～金曜の、)

午前9時～午後4時

までの間にお願ひします)

メール

kataokamisako@emom.plala.or.jp